

Projet citoyen

Assemblée citoyenne concernée

(Corcelles-Cormondrèche, Neuchâtel Nord/Sud/Est/Ouest, Peseux, Valangin)

(Corcelles-Cormonareche, Neuchater Nord/Sud/Est/Ouest, Peseux, Valangin)
Peseux
Titre du projet
Table – bancs pour une place de pique-nique
Doubour oues a du musicat
Porteur-euse-s du projet
Gérard Guéniat
Budget sollicité et devis
CHF 4000 tout compris
Délai de mise en place ou date du projet
Automne 2023
Commentaires
Date et lieu
Peseux, le 04.10.2023



Résumé du projet, explications

Il y a quelques années, une place de pique-nique a été aménagée dans la forêt de Peseux. Cette place a été réalisée par le garde forestier Patrick Ginggen avec l'accord de la conseillère communale de l'époque, Madame Nicole Mühlethaler.

Cette place est située au Nord-Est du terrain de football de Chantemerle et est actuellement équipée de bancs et de rondins faisant office de sièges. Un emplacement pour les feux est aussi mis à disposition des pique-niqueurs et des randonneurs. L'endroit est idéalement bien situé pour des personnes à mobilité réduite ou des familles avec enfants en bas âge. En effet, un parking se situe à 150 mètres et facile d'accès.

Après toutes ces observations, des discussions avec les utilisateurs, il en ressort qu'il n'y a aucun endroit où l'on peut poser des ustensiles, verres, assiettes, aliments ou tout autre objet.

La pose d'une grande table en chêne avec 2 bancs serait la solution idéale dans cet endroit magnifique.

Le bois serait de notre forêt. La conception et la pose effectuées et l'entretien par nos gardes forestiers.

GÉOPORTAIL DU SYSTÈME D'INFORMATION DU TERRITOIRE NEUCHÂTELOIS





Informations dépourvues de foi publique. Bien que ces renseignements aient été recueillis avec soin, aucun garantie n'est donnée quant à l'exactitude et la mise à jour des données de cette carte ou ce plan.

page 1/1

Impression du: mercredi 04 octobre 2023 10:33, maubert







Annexe(s) éventuelle(s)

Plan de situation, photos et devis